フェスティバスのボー みんなのみらい みらいにつなげ 40 男年

今月の生活目標 気持ちのよいあいさつをしよう

大学 なままり とんぐり・まっぱっくり





1年生では、生活科の「あきさがし」を題材にして、公園探検に行ったことや秋を感じるもので作ったおもちゃの紹介をしました。初めて他学年に紹介することに緊張しつつも、優しく接してくれた上級生のおかげで、楽しく活動することができました。



2年生は、生活科の「あそんでためしてくふうして」の単元で、身の回りの物の特徴を生かした、いろいろな動きのおもちゃを作る学習をしてきました。そのおもちゃで遊び、40 周年記念クイズに挑戦してもらいました。短い時間でしたが、みんなで協力して楽しく活動することができました。

一海 The Sannoydai MAGC Short





みんなで楽しんで取り組んだ科学実験マジック。その中から各自演目を選んでマジシャンになりました。たくさん練習して、帽子を手作りして、すてきなマジックショーを開催しました。風船に竹串をさしたり、水を入れたコップをひっくり返したり、ペットボトルの中身を変身させたり、奇想天外なマジックショーにお客さんも拍手喝采!! 短い時間でしたが、思い出に残るよい時間となりました。



5年生は、6月から取り組んできた米作りを通して学んだことを発表しました。1組では、はえぬきという品種についての紹介や、米作りのポイントをクイズや CM 動画で紹介しました。グラフや表、イラスト、写真を効果的に提示して発表しました。2組では、失敗しない米の作り方について、劇や紙芝居、クイズなど様々な方法で伝えました。わら細工や日本のお米の種類についても紹介しました。

4年 山小の40周年を いっしょに盛り上げよう



4年生は、山王台小学校 40 周年をテーマに総合的な学習の時間の学習に関連した発表をしました。1組では、「山小の40周年をいっしょにもり上げよう」をテーマに、これまで取り組んできた「巨大キャップアート作り」についての発表とキャップアート体験を行いました。自分たちの思いを伝えるため、相手意識をもち、方法を工夫して発信しました。2組では、記念番組作りに向けて調べてきた「山王台の歴史」「植物」「オリジナルの取り組み」「地域のいいところ」について紹介しました。自分が調べてきて分かったことを一生懸命に伝えました。

四年記念が終めくろう はまっこ交通安全教:



12月10日(木)に、「はまっこ交通 安全教室」が行われました。磯子警察署 の方が来校し、低・中・高学年に分かれ て、安全な歩行や自転車の走行の仕方、 巻き込み事故について学習しました。家 庭でも交通ルールを守ることや、遊んで よい場所の確認をするなど、声を掛けて いただきますようお願いいたします。

○年 祝みう! 仰日年!! 山王台エンナーレ☆





6年生は、山王台小学校40周年を記念して、お世話になった山王台小学校や慣れ親しんだ地域の写真を撮り、「フォトモザイクアート」として作品に仕上げようとしています。フェスティバルでは、「フォトモザイクアートとは」「これまで取材してきた内容」「これからの活動について」をタブレットのスライドを通して発表しました。様々な学年に向けての発表だったので、それぞれの学年に応じて話し方を変えながら、工夫して発信しました。



1組は、総合で調べた大豆の食品や育て方、栄養についてなどのグループ毎に分かれ、ワークショップ型で発表をしました。本やパソコンを使って調べて分かったことを紙芝居形式やクイズ形式など工夫して発表することができました。

#°x57129-No.1



2組では、花壇で育てた大豆について、育て方と栄養、成長の様子と大豆料理、大豆から作られるものに分かれて発表しました。「低学年にも分かりやすい発表」を目標に、写真や絵を見せたり、実演したりして頑張りました。

児童支援専任より

新年明けましておめでとうござ います。

冬休みの間、遠出は難しかったかもしれませんが、家族で遊んだり、のんびり過ごしたりと、お子様との充実した時間を過ごされたご家庭も多かったことと思います。その中で、お子様の昨年一年間の成長を感じられることもたくさんあったのではないでしょうか。

子どもたち一人ひとりが、社会を生き抜いていく力をしっかりと身につけられるように、学校・家庭・地域のあたたかいつながりを強めていければと思います。今年もどうぞよろしくお願いいたしま